

M.A. Poduje sería el nuevo hombre para esta colectividad política

Jaime Guzmán: UDI apoya a Alcaldesa como candidata a Cámara de Diputados

- Presidente de la UDI señaló que Sergio Onofre Jarpa "está destinado a la derrota"
- Tampoco descartan apoyo a un candidato de centro-derecha que se logre mediante un pacto del conglomerado político de esta tendencia

El Presidente de la Unión Demócrata Independiente, UDI, Jaime Guzmán, manifestó ayer en este puerto que el ex Ministro de Vivienda, Miguel Angel Poduje podría ser el candidato a Presidente de la República de esta colectividad, descartando de plano un apoyo a Sergio Onofre Jarpa porque "está destinado a la derrota y no representa los sectores jóvenes que atrajo Hernán Buchi".

Guzmán cumplió actividades partidistas en esta ciudad, entre las que incluyó una visita a la alcaldesa Mirtha Dubost Jiménez, virtual candidata a diputada por Iquique respaldada por la UDI: "sería una alegría que se decidiera por una carrera política. La apoyaríamos con todo gusto" señaló el líder demócrata independiente. Enfatizó que la entrevista se debió principalmente para saludarla al cumplir tres años a la cabeza de la administración comunal, calificando su desempeño como "una excelente gestión".

RECONSIDERACION DE BUCHI

Respecto a sectores que insisten en una reconsideración del ex Ministro Hernán Buchi para postular como candidato a la primera magistratura, Jaime Guzmán expresó que "no hay posibilidades. La realidad lo hace muy difícil. Es por ello que nos hemos empeñado en la búsqueda de un candidato que interprete los ideales de una sociedad libre".

La UDI mantiene en reserva los nombres que se estudian para proclamar un aspirante a Presidente de la República. Jaime Guzmán indicó que "lo prioritario es buscar un candidato ganador, que se aproxima lo más posible al pensamiento de Hernán Buchi". Consultado si este hombre era el ex Ministro de Vivienda, Miguel Angel Poduje arguyó que "podría ser".

Tampoco descartan el apoyo a un candidato de centro-derecha que se logre mediante un acuerdo del conglomerado político de esta tendencia. En todo caso, anticipó que Jarpa no es lo que desean porque "está destinado a la derrota. No interpreta a los amplios sectores jóvenes que logró atraer Hernán Buchi. Creemos que es indispensable mirar esta candidatura presidencial con un sentido de futuro. Hay que enfrentar la próxima elección con una persona que tenga expectativas de triunfo. Por eso que estamos buscando un candidato que reúna esas características".

UNIDAD

El presidente de la UDI también especificó que "es prioritaria la unidad de una sociedad libre, por encima de las legítimas diferencias que puedan existir de los partidos políticos que se inscriben en esos postulados básicos. En esa



Intensa actividad cumplieron durante el día de ayer el presidente nacional de la UDI, Jaime Guzmán Errázuriz, y el presidente provincial de la colectividad, Ernesto Vargas Olcay.

perspectiva, la UDI ha considerado la necesidad de formar un pacto que lleve listas comunes a diputados y senadores a lo largo de todo el país de Renovación Nacional, el Partido Nacional, la Democracia Radical y los sectores independientes afines formados principalmente por el Centro Democrático Libre. Nuestra disposición para incorporar a ese pacto ha sido reiteradamente expuesta".

En torno al rol de las Fuerzas Armadas en el próximo período democrático, tras preguntas periodísticas, explicó que debe ser el que señala la Constitución. Agregó que "su misión fundamental es la defensa de la Patria, tanto en la integridad territorial como en su identidad histórico-cultural. Por ese motivo la Constitución les otorga la tarea de ga-

rantizar el orden institucional de la República, misión que sólo pueden cumplir los organismos armados en el caso que las instancias constitucionales o jurídicas habituales no sean suficientes para ellos como ocurrió en el régimen de la Unidad Popular".

Guzmán enfatizó que las versiones sobre la representatividad de Carlos Cáceres de las Fuerzas Armadas y no del Presidente de la República, "son inexactas y con razón ha sido refutada oficialmente por la Armada de Chile. El Ministro Cáceres, como cualquier Ministro del Interior, representa al Jefe del Estado. Cosa distinta es que la Junta de Gobierno al estar integrada por los Comandantes en Jefe y General Director de Carabineros, en concurrencia con el Presidente de la República que es Comandante en Jefe del Ejército, representa a las Fuerzas Armadas. Detrás de este proyecto de reforma constitucional está por tanto el respaldo institucional valiosísimo de las Fuerzas Armadas a través de sus Comandantes en Jefe".

Más adelante expresó que "creemos necesario enfatizar el planteamiento de la Concertación opositora, en el sentido de que esta reforma constitucional la aprueban sólo como un paso para nuevas y sustanciales reformas a la constitución que pretenderían introducir una vez instalado el Congreso, constituye una amenaza para la estabilidad institucional que es necesario afrontar eficazmente. Así como Lagos (Ricardo) ha llamado a que la oposición obtenga los dos tercios del Congreso que les permitiría hacer reformas adicionales a la Constitución, e incluso modificar lo que se aprobaría en este plebiscito, la UDI llama a la ciudadanía a darle una fuerza de respaldo suficiente a un solo bloque que esté firmemente comprometido con las orientaciones centrales de la institucionalidad vigente y con el proyecto de sociedad libre y moderna que es necesario afianzar en Chile".

COMANDANTE EN JEFE

Finalmente, Jaime Guzmán recalcó que la presencia del General Pinochet como Comandante en Jefe del Ejército "es la mejor garantía para el régimen democrático". Se asegura un pleno respeto a las Fuerzas Armadas, lo cual es un elemento básico de la propia democracia".

Fundamentó su opinión en "el hecho que haya encabezado el gobierno militar, que sea el símbolo de todo el régimen iniciado el 11 de septiembre de 1973, asegura que su presencia en la Comandancia en Jefe sea un elemento de fluidez en el tránsito hacia la futura democracia".



Miguel Angel Poduje podría ser el nuevo hombre para candidato presidencial de la Unión Demócrata Independiente, dijo Jaime Guzmán.